

La Belgique sensibilisée

Longwy



Marion Rouquette et Julien Schmitz chargés d'études ainsi que Marc Knaepen de la cellule développement durable.-ÉdA

Comme la nature ne connaît pas les barrières étatiques, l'intérêt du projet est aussi de ne pas stopper ces relevés aux frontières territoriales.

Le Grand-Duché et la Belgique ont donc été sollicités. «Nous n'avons pas obtenu de réponse de la part des Luxembourgeois», reconnaît Julien Schmitz, l'autre chargé d'études. Mais pour la Belgique, Marc Knaepen, représentant de la députée Thérèse Mahy à la Cellule Développement durable a montré un fort intérêt pour cette «Trame verte et Bleue». Cela veut-il dire qu'elle sera poursuivie en province de Luxembourg? «Il est un peu tôt pour le dire. Je suis venu prendre des contacts, découvrir les connexions possibles. En Belgique, nous disposons déjà de parcs naturels, de zones Natura 2000 plus nombreuses qu'en France. On travaille également sur le projet Nassonia qui voudrait voir se développer une forêt naturelle diversifiée assurant sa pérennité biologique sur 1 500 hectares», exposait le conseiller belge.